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 VERBALE COLLEGIO DOCENTI n. 45 – 19 ottobre 2020 
 
 

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) si è riunito il giorno 19 ottobre 2020 alle ore 16:00 
in modalità telematica per discutere i seguenti punti all’odg (come da circ. n. 55 del 09 ottobre 
2020): 

1) Approvazione verbale seduta precedente;  
2) Atto di indirizzo per l’integrazione del POF a.s.2020/21; 
3) Analisi degli obiettivi di priorità del RAV 2019/22 e approvazione;  
4) Approvazione dei curricoli disciplinari e verticali definiti dai dipartimenti;  
5) Delibera dei corsi di recupero e PAI;  
6) Criteri per l’assegnazione del voto di condotta;  
7) Numero di debiti formativi che determinano la non ammissione dello studente alla 

classe successiva; 
8) Criteri per l’attribuzione del credito formativo agli studenti del triennio di indirizzo;  
9) Criteri per l’attribuzione del credito scolastico agli studenti del triennio di indirizzo 

(banda di oscillazione); 
10) Approvazione:  

a. Format del documento del 15 maggio 
b. Griglia di valutazione delle competenze 
c. Piano Didattico Personalizzato 
d. Format verbale di scrutinio  

11) Piano annuale del PCTO;  
12) Approvazione della attivazione della disciplina alternativa all’insegnamento della 

religione cattolica;  
13) Approvazione progetto trasversale di Educazione civica; 
14) Proposte corsi di formazione ed aggiornamento dei docenti; 
15) Approvazione adesione avviso pubblico del Dipartimento per le Politiche della 

Famiglia – EduCare;  
16) Varie ed eventuali; 

Risultano presenti 129 docenti, per la quasi totalità collegati a distanza tramite piattaforma 
Google Meet (presenti in Istituto i docenti dello staff).   
Risultano assenti: D'Ambrogio Salvatore, Giordano Giuseppe, Licandri Paolo, Maugeri Lucia, 
Paternò Giacomo, Chiarenza Gaetano, Corrado Maria Concetta, Cultrera Monique, D'Anca 
Giulia, Facciolà Diego, Mastruzzo Lidia, Pappalardo Oriana, Peligra Giuseppa, Percolla Angela, 
Quattrocchi Giovanni, Spata Massimo, Troina Filippo, Trovato Concetta, Morabito Francesco 
(19 assenti, 129 presenti su un totale di 148 docenti in servizio). 
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Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza il prof. Longheu Alessandro. 
Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i 
lavori. 
Come per il precedente CdD, si suggerisce ai partecipanti di disattivare microfono e 
videocamera, e di riattivarli solo in caso di interventi preventivamente richiesti tramite la 
chat della riunione, scrivendo il messaggio "PRENOTO INTERVENTO" ed autorizzati dalla 
DS. 
Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente 

Si procede alla votazione tramite modulo Google, a cui si aggiungono i voti in chat. Il 
verbale è approvato a maggioranza raggiungendo quindi 128 votanti, 124 favorevoli, 4 
astenuti. 
 

2. Atto di indirizzo per l’integrazione del POF a.s.2020/21 
Il DS illustra i documenti, la cui validità si estende fino all’anno scolastico 2021/22, con 
eventuali variazioni annuali legate alle attività che saranno effettivamente realizzate. 
Il prof. Tomasello afferma di non aver ricevuto il documento in tempo per prenderne 
visione. 
La prof.ssa Catania chiede chiarimenti in merito alle classi parallele per matematica. La 
DS risponde affermando che per quest’anno non si faranno le classi parallele, ogni 
docente lavorerà nelle proprie ore curricolari, e quindi si rimuoverà la frase dall’atto di 
indirizzo. 
Si procede alla votazione tramite modulo Google, a cui si aggiungono i voti in chat. L’atto 
di indirizzo è approvato a maggioranza con 125 votanti, 119 favorevoli, 4 contrari e 2 
astenuti. 
 

3. Analisi degli obiettivi di priorità del RAV 2019/22 e approvazione 
La DS illustra gli obiettivi di priorità del RAV, si discute e si passa alla votazione.  
Obiettivi approvati a maggioranza con 120 voti favorevoli (di cui 10 su chat), 4 astenuti e 
1 contrario 
 

4. Approvazione dei curricoli disciplinari e verticali definiti dai dipartimenti 
Dopo avere illustrato i contenuti, si passa alla votazione, si approva a maggioranza con 
120 favorevoli ed 1 astenuto. 
 

5. Delibera corsi di recupero e PAI 
La DS informa che la programmazione dei corsi di recupero terrà conto degli esiti degli 
scrutini di dicembre. Verificate le insufficienze dello scrutinio di dicembre, si potranno 
individuare le materie per il recupero, come lo scorso anno. 
La prof.ssa Floreno chiede se si può fare recupero in DAD e test in presenza, la DS replica 
affermando che questo richiede un piano programmatico ed è difficile prevederlo adesso. 
Per quanto attiene ai PAI i docenti che hanno bisogno di incrementare le ore curricolari 
per questa tipologia di recupero potranno utilizzare una parte del monte ore di 
restituzione all’istituzione scolastica. 
Si passa quindi alla votazione su modulo Google e in chat. Si delibera il provvedimento a 
maggioranza con 129 votanti, 126 favorevoli e 3 astenuti. 
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6. Criteri per l’assegnazione del voto di condotta  

Sono illustrate dalla DS le tabelle proposte, delle quali viene approvata la seconda. Parte 
integrante del presente verbale. 
Si approva a maggioranza con 121 voti favorevoli (118 su form e 3 in chat), 1 contrario 6 
astenuti 
 

7. Numero di debiti formativi che determinano la non ammissione dello studente alla 
classe successiva. 
Tutti i dipartimenti tranne uno hanno proposto che con 3 debiti si possono sostenere gli 
esami di agosto e si può essere promossi in caso di esito positivo. Si passa alla votazione: 
125 votanti, 117 favorevoli (116 su form e 2 in chat), 7 contrari, 2 astenuti; il 
provvedimento è approvato a maggioranza. 

 
8. Criteri per l’attribuzione del credito scolastico agli studenti del triennio di indirizzo e 

(banda di oscillazione) 
I punti 8 e 9 sono considerati congiuntamente, viene presentata al collegio la relativa 
tabella per il punto in esame. Si passa quindi alla votazione, con 125 votanti e due ulteriori 
su chat; sul totale dei 127 votanti, 125 risultano favorevoli, 1 contrario, e 1 astenuto. Il 
provvedimento è approvato a maggioranza. 
 

10. Approvazione modelli e format 
Si passa quindi all’esame del punto 10, e la DS presenta il format del documento c.d. “del 
15 maggio” e la Griglia di valutazione delle competenze, votati separatamente.  
In particolare il format del documento del 15 maggio viene votato attraverso il form 
Google con 126 risposte, di cui 125 favorevoli ed 1 astenuta, mentre per la griglia di 
valutazione delle competenze risultano 126 votanti, 124 favorevoli, 1 contrario ed 1 
astenuto. I documenti vengono approvati a maggioranza. 
 

11. Piano annuale PCTO 
Si passa quindi all’esame del Piano annuale del PCTO, presentato dalla DS, e 
successivamente approvato a maggioranza con 115 voti favorevoli (113 su form e 2 in 
chat), 2 contrari, 6 astenuti sul totale di 123 votanti. 
 

12. Disciplina alternativa alla Religione Cattolica 
Approvazione della attivazione della disciplina alternativa all’insegnamento della 
religione cattolica; Il collegio delibera di attivare come attività alternativa Economia 
insegnata dal docente di potenziamento assegnato all’istituzione Scolastica. Si effettua la 
votazione, 122 votanti, 120 favorevoli (117 su form e su chat) e 2 astenuti. Si approva a 
maggioranza. 

 
13. Educazione Civica 

Approvazione progetto trasversale di Educazione civica. La DS illustra quanto previsto nel 
Piano per l’insegnamento dell’educazione civica trasmesso in precedenza tutti i docenti 
sia per il diurno che per il corso IDA. Si apre il dibattito e vengono forniti i chiarimenti 
richiesti e accolte le proposte migliorative. Conclusa la discussione si procede al voto.  
Si passa quindi all’approvazione, 126 votanti di cui 2 su chat, favorevoli 113 su form e i 
due su chat, 3 contrari, 8 astenuti. Approvato a maggioranza. 
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14. Piano Formazione Docenti 

La DS illustra le proposte di formazione ed aggiornamento docenti, si passa quindi alla 
votazione; 122 i votanti, di cui 3 su chat, la proposta viene approvata con 115 favorevoli 
(112 su form e i 3 docenti su chat), 2 contrari, 5 astenuti. Il Piano di formazione è 
approvato a maggioranza. 

 
15. Progetto EduCare 

Si passa quindi all’esame dell’adesione avviso pubblico del Dipartimento per le Politiche 
della Famiglia – EduCare. La DS illustra che si tratta di un progetto di educazione non 
formale, che prevede fra l’altro anche tutela di ambiente e natura. Si può quindi 
coinvolgere tutta la scuola. I moduli proposti riguardano le seguenti tematiche: 

a. Adotta un ecosistema, visita foce del Simeto (biennio) 
b. Rifiuti=risorse per il (biennio) 
c. Parchi ed aree protette per il triennio (Alcantara, Timpa, Etna) (triennio) 
d. Mare di guai, inquinamento delle coste (triennio) 
e. Modulo teatro (triennio) 

Si passa quindi all’approvazione. Risultano 126 votanti (2 in chat), la proposta viene 
approvata con 120 favorevoli (118 in form e i due in chat), 3 contrari e 3 astenuti. 
Il Progetto è approvato a maggioranza. 
 

16. Varie ed eventuali 
Si registrano i seguenti interventi: 

 La prof.ssa Foti chiede di effettuare il discorso di ingresso alle 9, la DS risponde che ci 

vorrebbe una conferenza di servizio fra DS e mobility manager per evitare 

l’assembramento alle 9:00.  

 La prof.ssa Catania chiede quali aule devono utilizzare le classi articolate. Risponde la 

prof.ssa Murolo dicendo che andranno in quelle con più banchi (fra le due aule delle 

classi coinvolte). 

 Il prof. Gallo chiede di intervenire, dicendo che la ricreazione in laboratorio non 

permette di consumare cibi o bevande e chiede una deroga in tal senso. La prof.ssa 

Ligresti osserva che in lab chimica non sarebbe comunque possibile consumare cibi e 

la DS risponde dicendo che si organizzerà domani, previa verifica della prof.ssa Murolo. 

 Il prof. Virciglio segnala situazione critica nella 3B info per numero di alunni.  

 La Prof.ssa Cutrona infine chiede di indicare nelle aule la posizione dei banchi. 

 

Non essendovi altro da discutere, la riunione è conclusa alle 19:00. 

 
Il verbalizzante 

Prof. Alessandro Longheu 
Il presidente 

Dirigente Scolastico  

prof.ssa Giuseppina Montella 
 


